

Wabup Ciamis Yana D Putra: Kehadiran Siaga Bencana (SIGAB) Kab. Ciamis Menjadi Mitra BPBD Tangani Bencana

Nanang Suryana Saputra - JABAR.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 15, 2021 - 05:45



CIAMIS - Wabup Ciamis Yana D Putra harapkan Siaga Bencana (Sigab) Persis dapat menjadi mitra dalam penanganan bencana di Kabupaten Ciamis.

Hal itu ia sampaikan saat membuka secara resmi kegiatan Sigab Basic Training (SBT) 1 Persis Ciamis di Hutan Pinus Darmacaang, Kecamatan Cikoneng.

Iklim La Nina yang terjadi sejak akhir tahun 2020 menyebabkan tingkat curah hujan tinggi. Dampaknya terjadi berbagai bencana termasuk di daerah Ciamis.

“Seperti longsor, banjir, pergerakan tanah dan bencana lainnya. Sehingga perlu kesiapan dari berbagai pihak,” ucap Yana, Jumat (12/2/2021)

Menurut Yana, dalam penanganan bencana alam di Kabupaten Ciamis sangat butuh dukungan dari berbagai pihak, baik perorangan ataupun lembaga.

Pemda memang ada BPBD yang khusus menangani bencana. Akan tetapi, BPBD pun punya keterbatasan ketika berhadapan dengan bencana yang bertubi-tubi.

“Oleh karena itu, butuh dukungan dari berbagai pihak. Salah satunya dari Sigab Persis,” katanya.

Yana mengapresiasi pelaksanaan kegiatan SBT Persis Ciamis. “Walau bagaimanapun saat terjun ke wilayah bencana, kita harus memiliki skill dan keterampilan,” ujarnya.

Ia berharap dengan kegiatan tersebut seluruh peserta SBT dapat memiliki keterampilan dan kesiapan dalam penanganan bencana, khususnya di Kabupaten Ciamis.

Ketua pelaksana kegiatan, Nurjaman, mengatakan SBT merupakan bagian dari program Persis di bidang penanganan bencana. 35 pengurus cabang se-Kabupaten Ciamis mengikutinya.

Sigab Basic Training 1 Persis merupakan rekrutmen pertama untuk siaga bencana di Kabupaten Ciamis yang biasanya ikut dengan kabupaten lain.

“Dengan tekad yang kuat dari seluruh panitia, kami coba mengadakan kegiatan ini di Ciamis. Tujuannya untuk menambah pasukan. Sebab yang namanya bencana bisa datang kapan saja,” katanya.

Training Sigab Persis ini akan berlangsung selama 3 hari, mulai Jumat 12 Februari sampai Minggu 14 Februari 2021.

Selain Wabup, dalam kegiatan hadir pula Ketua Sigab Pusat, Ketua PD Persis Ciamis, Kapolsek Cikoneng, Kades Kujang, Kades Darmacaang dan tokoh masyarakat lainnya. (***)